Señor Don Carlos Faust - B l a n e s

Mi quierido amigo: Esa palabra que V. busca para designar el "lugar" donde se trabaja o labora creo debe ser "centro", como Vd. mismo ha indicado. "Die heiligen Stätten" se traduciría por "los santos lugares"; pero tratadadose de un lugar donde se estudia me parece mejor centro", "centro de trabajo", "centro de estudios" o "estación experimental". Todo suena bien, y puede Vd. elegir.

Yo visitaría a Pfleger por la mañana. Me parece que es más propio. Suele estar en la oficina a las once o antes.

Creo que Vd.tiene medios de información para contestar al Profesor G.C.Nel acerca del alcormoque., por ser ese país comarca corchera. En
España escribió mucho sobre el alcormoque el Sr.Artigas. Las segunda edición
de su obra principal (Alcormocales e industria corchera) se publicó en Madrid a principios de este siglo. Vea Vd. si es posible hallar todavía algún
ejemplar.

No sé si recibiría Vd.mi carta anterior, del mes de junio, en la que le devolvía la de Braun y le anunciaba que estaba solucionado el asunto referente a la publicación del trabajo de aquel amigo. No me ha dicho Vd. nada.

Regresé hace dos o tres días de Boí, donde nos juntamos seis botánicos. No estoy descontento del viaje. -El sábado saldré para Playa de Aro, donde pasaré mis vacaciones, hasta fin de mes. Salude a mi primo Manuel y reciba un abrazo afectuoso de su amigo

Futthe

Si escule a Sadofica nuchos ucueros el sin. párico Volk!

4.8:

Barcelona 2 de agosto de 1944